



# すくすくらんど便り

今年も梅雨の季節がやってきました。雨が続くと思ったら晴れ間には、真夏を思わせるような日差しが降り注いでいます。晴れの日、外で元気いっぱい過ごしていきたいと思います！

さて、現在群馬県では、新型コロナウイルス新規感染者の急増にともない「まん延防止等重点設置」の適用対象と指定されています。学童はこれまでどおり感染防止対策を徹底に心掛けていきますので、保護者の皆様におかれましても、引き続きご家庭でのお子様の体調管理と感染予防の徹底に努めていただきますようお願いいたします。

## 子ども達の様子



5月生まれの子の誕生日会に子どもの日のおやつ行事をしました!(^^)! カブトの形をした手作りカスタード春巻き、お誕生日会には、手作りケーキを食べました☆



ダンボールで素敵なお城を女の子たちが作りました♪お城の中では、女の子も男の子も仲良く楽しそうに遊んでいます(^.^)♪お城には、扉がついており、子ども達が工夫をして鍵がかけられるようになっています☆子ども達の発想はすごいですね☆最近では、職員と子ども達で、裁縫をすることが増えてきました♪男の子も女の子も職員に裁縫を教わりながら、色々なものを縫っていました(^.^)